



www.iusevillaciudad.org Julio 2013. Número 2.249 comunicacion@iusevillaciudad.org

10 AÑOS COMBATIENDO LAS DESIGUALDADES

Esta hoja ha cumplido ya diez años contando nuestra lucha contra las desigualdades. Nació a primeros del mes de julio del año 2003 cuando, tras las elecciones municipales de mayo de aquel año, la organización decidió crear un boletín periódico y diario para explicar, informar y opinar, de manera directa y sin intermediarios, sobre aquello que importa a la izquierda de Sevilla.

Desde los albores de la negociación con el socio que luego fue de gobierno en el ayuntamiento, pasando por la gestión de nuestra fuerza política durante los ocho años que impulsó aquella lucha desigual contra la injusticia social en nuestra ciudad, hasta llegar a nuestros días, después de estar dos años en la oposición municipal.



Son ya con ésta 2.249 hojas que han acompañado a Izquierda Unida local en su devenir político diario. Y como fiel reflejo de su perfil ideológico, es una hoja de lucha y de gobierno. Desde soporte para convocatorias reivindicativas, a información de servicio, pasando por crónicas de actos y actividades que nunca saldrían en los medios de comunicación convencionales, y desde información propia a opinión ciento por ciento Izquierda Unida. Muy de los trabajadores, muy de las mujeres, muy de las causas de las luchas de los colectivos y los pueblos que rompen con el capitalismo como Cuba, Venezuela, Ecuador, Bolivia, etc., y de aquellos que resisten como Palestina o los amigos Saharais. Esta hoja es también, muy republicana porque sabe que más pronto que tarde este país recuperará un modelo de estado que sea compatible con la democracia.

Empezaba siendo un “fichero adjunto” a un correo electrónico dirigido a un universo modesto, poco a poco ampliado que pronto alcanzó las 4 cifras. Después consiguió un sitio en la web oficial de la organización donde se puede encontrar en el apartado <http://www.iusevillaciudad.org/antigua/> en el que está la web antigua, toda la colección hasta el número 2.095 en que salta a una nueva versión, más actualizada y moderna de nuestro sitio en internet.

Esa nueva versión convierte al “Tu voz, tu gente” en una herramienta para las Redes Sociales. Incorpora los instrumentos para compartir y cada mañana vuela por Twitter y Facebook como un buen periódico diario digital, que es rebotado por miles hasta universos incontables.

Modestamente, pero con cierta y legítima satisfacción, podemos decir que esta hoja ya cuenta para quienes deseen conocer y relatar los últimos diez años de la historia política de nuestra ciudad.

Desde esta atalaya en la que se observa la injusticia social y cuando tanto escasea que se cuente el discurso de la izquierda ideológica, política y social, creemos que esta hoja debe seguir cumpliendo con el encargo inicial que le hizo el Consejo Local de Sevilla: Seguir siendo un instrumento para “Combatir las Desigualdades”.